

Thema: Prater Wien GmbH**Autor:**

BILDSTRECKE

Die Malmoe packt das Grausen. Während von 18.–20. September die „Große Geisterbahn“ im Wiener Prater vom *Graus der Geschichte* heimgesucht wird, gibt es im Heft einen Blick hinter die Kulissen der Produktion zu erhaschen. Fabian Fink, Florian Lang und Purex haben sich in der Düsternis ihrer Ateliers bei der qualvollen Arbeit auf die knochigen und bluttriefenden Finger schauen lassen. Feuchter Schleim kondensierte auf der heißen Stirn (der Sommer war's!), kein kalter Hauch wehte, als sich der Schrecken vergangener Zeiten in Gestalt seltsamer Puppen aus Pappmachée vor unseren Augen manifestierte. Der steckt angesichts der bevorstehenden Gemeinderatswahl in Wahl ohnedies in allen Gliedern, dass es einem Mark und Bein erweichen könnte!
www.wienwoche.org/de/364/graus_der_geschichte
www.facebook.com/events/1473675872956579/